

Betriebsausflug des Seelsorgebereiches

Von M. M.-T.

25. September 2024, 11:47

Am 6.9. machten sich die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Seelsorgebereiches mit dem Bus auf den Weg nach Rott. Von dort aus wanderten wir nach Westerhausen, wo wir in der Kirche St. Michael eine gemeinsame Messe feierten. Anschließend ging es weiter über die Hennefer Hügel zum Waldfestplatz in Kurscheid. Dort wurden leckere Stärkungen angeboten und der fröhliche Tag konnte bei netten Gesprächen ausklingen.

Wieder einmal ein wunderbarer Tag, an dem sich alle Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen näher kennenlernen konnten und zusammen Spaß hatten.















DU BIST



UNENTBÄRLICH

FÜR ALLE ANLÄSSE

